
Madame Andrée Villanueva   le 12 novembre 2013 

222, Résidence Sumène 

10 rue du Téton de Vénus 

Super-Lioran 

153000 Laveissière 

andree.villa222@yahoo.fr 

07 50 29 80 65                                        Monsieur Vincent DESCOEUR 

Président du Conseil Général du Cantal 

15015 AURILLAC Cedex 

 

 

Objet : avenir de la station du Lioran 

PJ 1 : liste des copropriétés du Lioran 

PJ  2 : préparation de la réunion : liste des questions à traiter pour les propriétaires, 

PJ 3 : CR détaillé de la réunion du lundi 4 novembre 2013. 

Affaire suivie par Marc Antoine LE MINH TRIET 

 

Monsieur le Président du Conseil Général, 

 

Dans votre lettre du 24 septembre 2013, vous nous avez invités à nous rapprocher de Bernard 

DELCROS,  président du syndicat mixte du LIORAN. 

La réunion de coordination tant attendue a été programmée le lundi 4 novembre à 9h30. 

Les responsables des 20 copropriétés étaient très motivés car ils avaient mis tous leurs espoirs dans 

cette réunion de coordination. Ils ont longuement préparé cette réunion en amont afin de pouvoir 

présenter, de façon claire, synthétique et non redondante,  leurs observations et suggestions au 

président du syndicat mixte (PJ 2).  

Or, Monsieur Bernard DELCROS, président de la réunion et président du syndicat mixte du LIORAN, 

a quitté la séance à midi, avant que ces points soient abordés et le directeur des services techniques 

s’est également éclipsé discrètement (CR en PJ 3). 

Ce comportement, à la limite du mépris pour la douzaine de responsables des copropriétés qui étaient 

présents, certains ayant fait un long voyage  (Bretagne, Pyrénées et Région Parisienne) pour assister 

à cette réunion, est particulièrement regrettable de la part d’un élu qui est 3ème vice-président au 

Conseil Général du Cantal.  

En outre, il n'est pas de nature à renforcer la confiance des citoyens envers les élus.  

En regrettant d’être contraints de devoir vous informer que les problèmes logistiques du Lioran ne 

sont pas prêts d’être réglés malgré la bonne volonté des contribuables et des entreprises  privées, 

nous vous prions de bien vouloir agréer, Monsieur le Président du Conseil Général, nos respectueuses 

salutations. 

                                                                  Andrée Villanueva   

                           représentant les copropriétaires du LIORAN soit plus de 800 logements  

(voir détails sur liste jointe) 

 

 

 

 

Copie à :  

Madame VIGUES, Maire de Laveissière 

M. DELCROS président du syndicat mixte du Lioran 

mailto:andree.villa222@yahoo.fr

